

CENTRO DE INVESTIGACIÓN. DINÁMICA DE ECOSISTEMAS MARINOS DE ALTAS LATITUDES (IDEAL)

INSTITUCIÓN PATROCINANTE	UNIVERSIDAD AUSTRAL
INSTITUCIONES ASOCIADAS	CENTRO DE ESTUDIOS CUATERNARIOS, FUEGO-PATAGONIA Y ANTÁRTICA (CECUA)
	UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN
DIRECTOR	HUMBERTO GONZALEZ
AÑO DE EJECUCIÓN	PRIMER AÑO
DESDE	HASTA
3 DE NOVIEMBRE 2015	2 NOVIEMBRE 2016
ESTADO EVALUACIÓN	APROBADA

Los expertos extranjeros y los Consejos Superiores de FONDECYT señalan que el Centro ha logrado importantes avances durante su primer año de ejecución instalándose como un centro interdisciplinario en Ciencia Antártica en Chile. Los evaluadores destacan la producción científica, el liderazgo del director, los talleres organizados por el centro, la difusión al medio externo, la implementación de la página web, la compra de equipamiento, y la implementación del crucero oceanográfico en el Canal Beagle.

No obstante lo anterior, los expertos sugieren, entre otras, las siguientes recomendaciones:

- ✓ Fortalecer la integración de las líneas de investigación del Centro, de manera de consolidar el trabajo en equipo.
- ✓ Fortalecer la línea de investigación 2, de manera de subsanar las falencias observadas durante la evaluación del primer año.
- ✓ Continuar publicando en revistas de alto impacto. Si bien la productividad del centro durante el primer año de ejecución es muy buena, esta se debe en un gran porcentaje proviene de investigación realizada antes de la creación del centro, por lo que se espera que ésta aumente en los siguientes años de ejecución.